
       Cartagena, 18 de septiembre de 2007 
 
 
 

NOTA DE PRENSA 
 
 
 
 
                 EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA EL INCUMPLIMIENTO DE 
LAS OBRAS PREVISTAS EN EL I.E.S. JUAN SEBASTIÁN ELCANO  Y SOLICITA QUE 
SE EJECUTEN A LA MAYOR BREVEDAD POSIBLE. 
 
 

                               La edil Carmen Martínez, pone de manifiesto que el Instituto Juan Sebastián Elcano 
inicia el curso escolar viendo incumplidas las promesas de la Consejería de Educación y el Ayto. de 
Cartagena, en cuanto a las reformas que requiere el Centro Educativo. 
 
                               Este verano, esperaban varias intervenciones de mejora en el Centro, como el arreglo de 
la valla y la pintura exterior e interior del edificio, pero no ha sido así. 
 
                              Además, se denuncia el incumplimiento del compromiso adquirido por parte del 
Ayuntamiento y la Consejería de Educación, de abordar definitivamente las obras necesarias para reformar 
las instalaciones deportivas del I.E.S. Elcano. Compromiso que se asumió después de varias reuniones 
entre Juan José Garcia, anterior director de Enseñanzas Escolares, la dirección del Centro, representantes 
de padres de alumnos, la anterior concejala de Educación, Rosario Montero y la anterior presidenta de la 
Fapa y actual concejala de Educación, Josefa Maroto. 
 
                            Ambas administraciones establecieron un Convenio de colaboración que quedó 
reflejado en un proyecto, cuyo presupuesto ascendía a 399.880 euros. En dicho proyecto, están 
recogidas todas las actuaciones previstas: el arreglo del pabellón deportivo, pavimento, cubierta e 
iluminación del mismo, la puesta a punto de los vestuarios que por las condiciones en las que se encuentran 
están en desuso, arreglo del pavimento de la pista deportiva y el vallado 
 
                          Ante esta situación, el grupo municipal socialista, solicita que se lleven a cabo cuantas 
actuaciones sean necesarias para que a la mayor brevedad posible, se realicen las obras, tan necesarias y 
que llevan tantos años reclamando los padres y hasta la propia concejala de Educación cuando era 
presidenta de la FAPA. 
 
 
 
                                                                                Carmen Martínez Martínez 
                                                                                Concejala del Grupo Municipal Socialista. 


